



n°2

# Les PIRATES à Sainte - Marie sur Mer

## La plage

Après une matinée de repos bien méritée, nous sommes allés à la plage. Il n'y avait pas beaucoup de soleil alors nous avons fait « l'appel du soleil ». Cela a bien fonctionné, il est vite réapparu et nous a bien réchauffé.



## Le supplice !!

Lors de notre après-midi plage, Romain a essayé d'enterrer tout le monde. Nous avons donc décidé de nous liguier contre lui et de l'ensevelir à son tour. Comme vous pouvez le voir, il est devenu incontrôlable et a essayé de s'en prendre à Elise.

Heureusement il ne pouvait pas sortir de son piège.

## Notre pirate du jour !

Kamil est tombé dans les sables mouvants le pauvre ! Les pirates ont tous fait une chaîne pour l'en sortir. Quelle solidarité et quelle frayeur pour Kamil.